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Winter ade obwohl - so richtig Winter war ja gar nicht, eher grau und verregnet.

Nicht so am 14.12.2023, da war es in unserer Aula bunt und laut und wunderbar weihnachtlich. 

Zwei Konzerte - Westchor - Westorchester - Lehrer - Gastmusiker = 

Joy to the world  -  Freue dich, Welt! 

UND Freude war zu spüren genauso wie die 
Begeisterung für die Musik und das gemeinsame 
Schaffen.  Die kleinen und großen  Musiker 
überstrahlten, die in die Proben und das Üben 
investierte Anstrengung und Zeit und bescherten den 
Zuhörern einen großartigen und bewegenden 
Nachmittag und Abend.

Vom Förderverein gab es vegane „Fett“schnittchen und 
Getränke zur Stärkung.

Vor der Aula und in den Außengängen erwartete ein
Weihnachtsmarkt die Besucher.

Der Förderverein hatte Glühwein und Kinderpunsch im 
Angebot, die Elftklässler Kuchen, Crêpes und 
Schnittchen. 

Es gab selbstgemachte Kerzen, gebrannte Mandeln, 
Honig aus dem Palmengarten vom GTA Imkern
und auch die Fachschaft Kunst war mit einem Stand, 
an dem eindrucksvolle Drucke und Radierungen 
erworben werden konnten, dabei.

Wir sind schon gespannt, was der Palmengarten-
Weihnachtsmarkt in diesem Jahr für die Besucher 
bereit hält.

Tolle Aktion der Elftklässler! Kuchen, Crêpes und 
Schnittchen stillten den kleinen Hunger.

Danke euch für diese Initiative!

Für das leibliche Wohl hat unter anderem der FöV 
gesorgt. Glühwein und Kinderpunsch wärmten die 

wartenden Gäste auf dem Schulhof.

Dank der neuen Technik 
konnten auch auf dem 

Schulhof alle in den Genuss der 
Musik kommen, die kein Ticket 

mehr ergattert haben.

(Fakten: 
350 Sitzplätze in der Aula)



War der Snow-Ball für euch ein Erfolg?
Ja! War er total! Beim ersten Kartenverkauf gingen noch nicht so viele 
Karten weg, aber beim zweiten und dritten Mal dann sehr sehr viele. Mit 
den Einnahmen vom Kartenverkauf konnten wir gut planen, was wir 
ausgeben konnten. Unglaublich viele kamen auch noch mit der 
Abendkasse. Damit hatten wir gar nicht gerechnet und so gab es noch 
Geld, was wir nicht einkalkuliert hatten.

Insgesamt ist sehr viel Geld rausgekommen, was wir an WWF spenden 
werden für die Spendenaktion gegen das Aussterben von Eisbären.

Es war also ein finanzieller Erfolg und auch eine tolle Erinnerung!

Durch die Lehrerband und Benno als DJ ist so gute Stimmung 
entstanden, dass es echt cool war und alle haben getanzt.

Der Förderverein fragt nach:

Interview mit Finja 9/6 (stellvertretend für ihre Verantwortungsgruppe mit den Schülerinnen Cölestine, Paula, 
Alma, Helena, Finja) zum Snowball vom 12.1.24 

Dieses Jahr fand der Snow-Ball statt. Finja, wie kam es dazu und was war es für ein Event?
Als wir in die neue Schule, also das neue Gebäude gekommen sind, hatten wir schon den Eindruck, dass es an so eine 
amerikanische Highschool erinnert. Und da haben wir uns schon überlegt, dass wir auch solche Bälle haben wollen, so 
wie in einer amerikanischen Serie. Dort gab es auch einen Snowball und das fanden wir eigentlich richtig cool. 
Da waren wir in der 7. Klasse.

In der 8. Klasse hatten wir dann das Fach Verantwortung und sind wieder auf den Snowball gekommen. 
Das war dann unser Projekt.

Geplant war eine Art Party-Ball, nicht zu festlich, sondern als Schulparty. Wir haben dann das Angebot bekommen, 
dass die Lehrerband spielen könnte und Benno, der DJ der Schule, auch dabei sein kann.

Somit entstand der Plan einer Party mit Musik und Tanzen.

Wer hat euch bei der Entstehung der Veranstaltung unterstützt?

Uns wurde Hilfe angeboten, einerseits von Herrn Palandt, unser 
Verantwortungslehrer, und auch vom Förderverein. Wir haben dann aber 
erstmal so geplant, dass wir Sponsoren finden wollten. Dazu hatten wir auch 
viele Einrichtungen angefragt, aber das wurde leider abgelehnt.

Also mussten wir anders an Geld kommen, um unsere Vorstellungen umsetzen zu können. Wir haben dann mit 
den Tickets kalkuliert, die wir im Voraus verkauft haben. Mit dem Geld konnten wir Deko, Getränke, Snacks und 
Blumen für die Lehrer kaufen.

Der Förderverein hat uns dann erklärt, dass es Ton- und Lichttechnik gibt, die vom Förderverein für die 
Schulgemeinschaft angeschafft wurde. Das war für uns super, weil wir nur die Musikfachschaft fragen mussten 
und die Technik so nutzen konnten. Außerdem konnten wir das Equipment für die Getränke vom 
Förderverein nutzen.

Wir hatten auch während der Veranstaltung ganz viel Unterstützung von Lehrern, die uns beim Auf- und Abbau 
geholfen haben, die Lehrerband und Benno, die für die Musik da waren. 
Schüler und ein Lehrer einer GTA Technik, unsere Klasse, die 9/6, 
Herr Stackfleeth, der Hausmeister und auch Frau Bräter haben uns 
ganz viel geholfen.

www.fv-gap.de • newsletter@fv-gap.de

Siehst du eine Zukunft für den Snow-Ball?
Wir sehen eine Zukunft für den Snowball, auf jeden Fall. Wir haben auch schon ein Startkapital zurückgelegt, was wir den nächsten Organisatoren geben 
würden. Dann haben sie schon eine Sicherheit. Wir haben auch von mehreren Leuten E-Mails bekommen, dass sie es weiterführen würden. Da würden wir 
natürlich auch helfen.

Vielen Dank Finja, für das Interview und für eine so tolle Veranstaltung!



Liebe Menschen, groß und klein, die diesen wunderbaren Newsletter lesen und uns verbunden sind, lasst mich kurz innehalten.

Wir sind mitten im siebten Jahr unserer Reise mit unserem Schulschiff.

Die Zahl 7 gilt gemeinhin als eine magische Zahl. In vielen Märchen spielt sie eine zentrale Rolle; da gibt es sieben Zwerge, Geißlein oder 

Raben, da werden Sieben auf einen Streich darnieder geschlagen, auch wenn es sich in diesem Falle „nur“ um Fliegen handelte. Der 

Regenbogen hat sieben Farben und eine Katze wohl genauso viele Leben. In allen Weltreligionen ist die Zahl 7 heilig. Laut der Bibel erschuf 

Gott die Welt in sieben Tagen. Es gibt sieben Weltwunder, Harry Potter endet mit Band 7 und im legendären Song von Karat geht man „über 

sieben Brücken“ oder ist wie im Lied von Youssou N'Dour nur „Seven seconds away“. Auch erfuhr ich bei der Recherche zur magischen Zahl von 

den sieben Tugenden der Samurai (Ehrlichkeit, Mut, Mitgefühl, Höflichkeit, Ehrhaftigkeit, Aufrichtigkeit und Loyalität). Man spricht von einem 

siebten Sinn, vielleicht dem Bauchgefühl, ist ja der menschliche Darm circa 7 Meter lang. Verliebte schweben auf Wolke 7 oder befinden sich im 

siebten Himmel. Andere machen mitunter ein Gesicht wie sieben Tage Regenwetter, vielleicht durchleben sie ja gerade das verflixte 7. Jahr. 

Wissenschaftlich bewiesen ist, dass unser Gehirn immer nur 7 Informationseinheiten auf einmal aufnehmen kann. Super lernwirksam, wenn 

man es weiß. Deshalb beende ich auch meinen kleinen Exkurs in die Zahlenmagie.

 Aber die oben erwähnten Tugenden der Samurai haben es mir doch ein bisschen angetan und bringen mich zum Nachdenken über die 

Werte unserer Schule, derer es, wie könnte es anders sein, auch sieben sind: Mut, Achtsamkeit, Vertrauen, Offenheit, Humor, Klarheit und 

Gelassenheit. Im Prinzip beschreiben unsere Werte punktgenau, mit welchem Ziel wir vor sieben Jahren unsere Segel gesetzt hatten: eine 

Schule aufzubauen, in welcher der Weg zum Abitur ganzheitlich und innovativ gegangen werden kann. 

Seither ist vieles passiert, davon vier Anfangsjahre im Interimsgebäude, Pandemiejahre, unser Umzug an den 

„Heimathafen“ Palmengarten, das Einrichten und Ankommen. Gesundheit, Verantwortung, Nachhaltigkeit, die 

Säulen unseres Schulprogrammes. Klasse(n)Kochen, Biorhythmus, Achtsamkeit. Vieles vieles mehr. 

Das Anwachsen auf eine Schulgemeinschaft, die mittlerweile mehr als 1000 Lernende, das Doppelte an Eltern 

und ein Team von mehr als 120 Menschen, für die diese Schule nicht nur ein Arbeitsort ist, umfasst. Ein jede/r 

mit seinen eigenen Werten, eigenen Bedürfnissen. Mein eigenes Wertesystem ausgerichtet an Demut und 

Dankbarkeit. Und das bringt mich zur Frage, wie diese Werte an unserer Schule (noch) gelebt werden, 

welchen StellenWERT sie haben. Und zwar für alle. Vielleicht ist es an der Zeit, wieder einen Blick auf unser 

gemeinsames Leitbild und unser Wertesystem zu werfen. Was meint ihr?

Sindbad, der Seefahrer, unternahm sieben Reisen. Es gibt sieben Weltmeere. Und den Siebenpunkt-

Marienkäfer. Der steht ja bekanntlich als Glückssymbol. Die Zahl 7 als Glückszahl. In diesem Sinne,

hoffnungsvolle Grüße

Ihre und eure Frau Frömmel-Barhdadi

Inspiriert von https://astridbruggemann.com/magische-7 und Lars Amend „It's all good“
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professionelle Licht- und Tontechnik 
zur dauerhaften Nutzung für alle 
Fachbereiche/Veranstaltungen

Weihnachtskonzert: 
Musiker zur Unterstützung 

des Ensembles

Kopfhörer 
Mathematik-Unterricht

Fachschaft Ethik:
 Stehpulte für 

Jugend debattiert, 
Fahrt nach Berlin (Moschee)

Fachschaft Bio: 
T-Shirt Skelett , 

Petrischalen-Equipment

Jumphouse Klasse 6

Sommerfestival Klasse 8-10 
(Getränke, Essen, Deko)

Preise für das jährliche 
Badminton Turnier Klasse 9

 Fachschaft Kunst: 
Ordnungssysteme zur Ablage

 Boxen für
Fundsachen der Kinder 

Unterstützung des Abi-Jahrgangs 
(jetzt 11. Klassen) mit Sachspenden, 

Spendeneinnahmen und 
personeller Unterstützung 
beim Weihnachtskonzert

Diejenigen von euch, die bereits 2020 an unserer Schule waren, erinnern sich vielleicht an 
unsere Osterüberraschung - das Bienenfutter-Samenpapier. Damals habt ihr eure Umgebung 
zum Blühen gebracht.  

Es ist zwar noch nicht Frühling, aber die Wiese des Fördervereins blüht auch schon mächtig. 
Schaut euch an, welche Blüten mit Hilfe eures Fördervereins euer Schulleben noch bunter 
und vielfältiger machen.

FÜR EUCH vom Förderverein



Liebe Leser, liebe Schulgemeinschaft,

herzlich willkommen zum aktuellen Newsletter des Fördervereins unserer Schule.

Wir sind ein ganz kleines Team Ehrenamtlicher in der FÖV-Gruppe „Newsletter“.  
Warum gibt es uns? Weil es uns Spaß macht! Weil wir gern über das Schaffen des Fördervereins, über unser Vereinsleben und vor 
allem über unsere Schule informieren. Es macht uns jedes Mal wieder stolz, über Projekte, Menschen und Veranstaltungen 
berichten zu können.
Wir freuen uns über all die positiven Reaktionen und Inspirationen auf unseren Newsletter; gern weiter so!

Und wer uns mit Know-how unterstützen mag - meldet euch einfach. Auch in anderen Gruppen des Fördervereins werden 
Akteure gesucht, z.B. im Team „Veranstaltungen“, „Mitgliederverwaltung“ und „Finanzen/ Controlling“.
Wenn ihr Näheres darüber erfahren möchtet, meldet euch oder kommt zu unseren Stammtischen. Diese amüsanten, gemütlichen 
und interessanten Zusammenkünfte (meist im Felsenkeller) sind übrigens auch immer ein Grund für unser Wirken im Förderverein. 
Kommt gern mal vorbei.
Der nächste Stammtisch findet statt am 18. Juni ab 19 Uhr.

Meldet euch einfach persönlich bei uns: foerderverein@fv-gap.de.

Nun wünschen wir euch wie immer viel Freude mit unserem Newsletter. 

Herzliche Grüße 
Euer Vorstand vom Förderverein 
* Aus Gründen der besseren Lesbarkeit verzichten wir als FöV in unseren Texten auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d).  
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle  Geschlechter.

GRÜSSE vom Förderverein
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Dann werde 

AKTIV im Förderverein? Los geht's!

Aller Anfang ist schwer, aber einmal infiziert bleibt man dem Förderverein lange treu: 

Unsere Schatzmeisterin Katja ist seit 7 (!!!) Jahren dabei. Dieser Newsletter ist der sechste, den unser Dreier-Team gestaltet hat. 
Der Sponsorenlauf wurde von Micha und seinem Team von Anfang an begleitet und ist nun eine Veranstaltung mit über 
1.000 Beteiligten - ehrenamtlich, in der Freizeit, neben Familie und Berufsleben.
Das muss wohl auch daran liegen, dass die Arbeit im Ehrenamt, mit Gleichgesinnten, für einen bestmöglichen Schulalltag unserer Kinder sehr 
viel Freude macht.

Am 23.04.2024 ist Mitgliederversammlung - der Vorstand wird gewählt. Bist DU dabei?

Der Lauf der (Schul)Zeit bringt es mit sich, dass uns engagierte Eltern ‚abhanden‘ 
kommen. Ehrenamtlich übernommene Aufgaben wandern vom einen zum 
anderen, so wie die folgenden:

Schatzmeister

Beisitzer im Vorstand

Jobbörse
fürs Ehrenamt

Bei Interesse oder Fragen meldet euch bitte und kommt zur Mitgliederversammlung
foerderverein@fv-gap.de

Du möchtest beste 
Bildungschancen 
für unsere Kinder 

und Jugendlichen? 

Du hast tolle Ideen 

wie unser 

Gymnasium und das 

Schulleben noch 

attraktiver werden? 

Du hast Lust gemeinsam mit anderen Engagierten etwas zu verändern und zu verbessern? 



Lieber Micha,

im FöV warst du engagiertes Gründungs- und langjähriges Vorstandsmitglied. 

Im technischen Bereich hast du viele Fäden gezogen und bist so etwas wie der 

‚Vater des Sponsorenlaufs‘. Weil dein Sohn mittlerweile die Schule verlassen 

hat, hast du die Mitarbeit im FöV beendet oder besser gesagt, in andere 

Hände gelegt. Das Geleistete ‚an die große Glocke zu hängen‘ ist nicht dein 

Ding, weil du die Unterstützung der Schule durch Eltern für selbstverständlich 

hältst. Wir aber möchten deinen Abschied zum Anlass nehmen und an dieser 

Stelle kurz Bilanz ziehen:

Was wäre ein Projekt wie der Sponsorenlauf ohne Teamgeist? Und was wäre 

Teamarbeit ohne die Fähigkeiten einzelner? Das zeigte und zeigt sich immer 

wieder an unserem großartigen Lauf-Event. Weil der Sponsorenlauf keine 

Aufgabe der Schule ist, wurde er von Anfang an ehrenamtlich organisiert, hat 

sich fest etabliert und ist ein Sinnbild unserer Anliegen: Sportlicher 

Wettkampf + Spaß und Miteinander + Mehrwert, weil der Ertrag die Basis 

erfüllter Wünsche in der Zukunft ist. Was mit kleiner Schülerschar 

vor 7 Jahren überschaubar begann, ist als Jahr für Jahr wachsende Veranstaltung 

einer Schule mit mittlerweile fast 1000 Schülern ein beachtliches Ereignis und 

eine echte logistische Herausforderung geworden. Mit fachlichem Know-how 

hast du dich beständig eingebracht und die für den reibungslosen Ablauf 

nötigen technischen Lösungen weiterentwickelt. Dein praktischer 

Einfallsreichtum hat vieles erst möglich gemacht. Als ich dich während des 

letzten Sponsorenlaufs ansprach, sagtest du lächelnd und doch nicht gelassen 

"es muss im Hintergrund laufen, sonst ist man direkt angespannt". Dein 

Kommentar vermittelte ziemlich treffend, was Teamarbeit ist: Mitmachen, 

Verantwortung teilen und wissen, dass so etwas (nur) läuft, wenn‘s 

„Hand in Hand geht“.

Das heißt nun: Auch Loslassen lässt sich am leichtesten, wenn‘s läuft! Und 

damit das in Zukunft so bleibt, hat Ondrej deinen Part übernommen. 

Im Namen des FöVs und der gesamten Schulcommunity danken wir euch 

beiden ganz herzlich! I   

Nach dem Lauf ist vor dem Lauf! - Wechsel im Orga-Team – zwei ‚offene Briefe'

AKTIV im Förderverein
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an Micha Korcz – ehemaliges Vorstandsmitglied

Im Austausch: Katharina Röhl (Team Newsletter) und Ondrej Brinkel

Lieber Ondrej,
als sich Michas Ausscheiden aus dem FöV vor einiger Zeit abzeichnete, 

warst du bereit, seine Nachfolge anzutreten. In Zukunft unterstützt du 

den FöV dankenswerterweise vor allem im technisch-digitalen Bereich. 

Weil Projekte des FöV ohne die Zusammenarbeit vieler Unterstützer nicht 

machbar wären, ist die Motivation aller die Basis für alles.Was hat dich persönlich motiviert mitzumachen?
Zuallererst natürlich die Tatsache, dass meine Tochter die Schule besucht. Als 

ich von der Arbeit des Fördervereins hörte, empfand ich es interessant hier 

mit meinem Wissen und Fähigkeiten helfen zu können. Ich habe Freude daran, 

wenn ich Menschen mit digitalen Tools helfen kann, ihre Ziele besser und 

schneller zu erreichen. Ich finde es zudem spannend die Arbeitsweisen von 

Teams kennen zu lernen und an den Punkten anzusetzen, wo ich mit den 

Tools helfen könnte. Ein Teil meiner täglichen Arbeit beschäftigt sich auch 

genau damit.

Die Arbeit des FöV ist ein Gemeinschaftswerk. Wenn du noch nicht mitmachen 

würdest - welches Argument könnte dich dazu überzeugen?

Die Möglichkeit einer aktiven Teilhabe und Gestaltung am Geschehen der 

Schule meines Kindes. Das Sammeln von Erfahrungen und die 

Zusammenarbeit mit netten Menschen gemeinsam für die Kinder, Eltern und 

die Schule.

Unsere Vereinsarbeit und ihre Verwaltung erfordert zunehmend professionelle 

Lösungen. Hast du ein besonderes Anliegen oder ein Ziel in dem Aufgabenfeld, 

dem du dich angenommen hast?Langfristig hoffe ich gute digitale Arbeitsweisen und Hilfsmittel etablieren zu 

können, welche die kollektive Arbeit des FÖV vereinfachen. Eine Art solide 

technische Basis und Infrastruktur sozusagen, die dann auch von anderen 

weitergeführt werden kann.
Hast du Träume oder Wünsche für das Schulleben der Zukunft? Was sollte sich 

ändern?
Ich persönlich halte die Vergabe von Zensuren für überholt. Es sollte andere 

Messkriterien für eine objektive Bewertung geben, die nicht die negativen 

Nebeneffekte von Zensuren aufweisen. Ich denke Studien und Praxisbeispiele 

gibt es dafür ausreichend.Die Arbeit sollte projektbezogener sein, um mehr praxisnahe Lernerfahrungen 

sammeln zu können und mit höherer Motivation zu lernen. Leider steht und 

fällt dies hauptsächlich mit der Personaldecke, welche im Bildungsbereich 

sukzessive abgebaut wurde und leider auch weiterhin wird.

DANK und APPLAUS!

Frage und Antwort:

Ondrej Brinkel – Unterstützt im FöV im Bereich digitale Technik

Absender: Förderverein Schule am Palmengarten e. V.



Auflösung Suchbild aus dem Newsletter 3/23:

Wir freuen uns über die vielen Einsendungen und eure wachsamen Augen! Super! 
Alle Antworten waren richtig. Es ist der Rand vom Brunnen im Kiesbett.

Dieses Mal gibt es Gutscheine für Thalia. Die Auslosung ergab folgende Gewinner:

1.Preis: Der Gutschein im Wert von 25 Euro geht an Jonas, 7/5.
2.Preis: Der Gutschein im Wert von 15 Euro geht an Robin, 8/2.
3.Preis: Der Gutschein im Wert von 10 Euro geht an Pauline, 5/1.

Herzlichen Glückwunsch! Ihr erhaltet die Gutscheine bald von euren Klassenlehrern. 

Liebe Schüler!

Voilà - das neue Suchbild...
Was glaubt ihr ist unserer Fotografin hier vor die Linse gehüpft?

Wer dem Förderverein bis zum Stichtag die richtige Lösung schreibt, nimmt an der Verlosung von 
drei attraktiven Preis 25,- Euro / 15,- Euro / 10,- Euroen im Wert von  teil, die der Förderverein 
spendiert!

Antworten lohnt sich also! Und mitmachen dürfen alle Schüler.
Schickt Eure Antwort (was Ihr glaubt, entdeckt zu haben und wo) unter dem Stichwort „Suchbild“ bis 
spätestens zum 08.04.2024 an folgende Adresse: foerderverein@gap.lernsax.de

Viel Glück!

Die Gewinner werden im nächsten Newsletter bekannt gegeben.

Und für alle Ratlosen … die Auflösung zum Bild gibt es ebenfalls in der nächsten Ausgabe und natürlich eine neue Chance!

Raten, mitmachen, Glück haben und Preis gewinnen!

Füllt die Fördertonne!

Mitgliedschaft bei Schulwechsel

Suchbild
Wo bin ich?
Was bin ich?
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Wir sagen DANKE an alle fleißigen Sammler! 

Wir freuen uns die Fördertonne häufig so gut gefüllt zu sehen. 
Unterstützt uns und damit eure Kinder gerne weiterhin und sammelt, sammelt, sammelt...

 
! Achtung! Hinweis zur Kündigung der Mitgliedschaft bei Schulwechsel !

Liebe Eltern,

ihr habt uns mir eurer Mitgliedschaft unterstützt - das ist großartig, herzlichen Dank!
Nun wechselt euer Kind die Schule und ihr möchtet die Mitgliedschaft beenden? 

Die Mitgliedschaft im Förderverein endet nicht automatisch, wenn Schüler die Schule am Palmengarten verlassen. 
Bitte schickt uns eine Kündigung.

Vielen Dank für euer Verständnis!



 

Onlineshoppen und dabei Prämien für deinen Förderverein sammeln - ganz einfach über www.gooding.de, indem du den 
Förderverein Schule am Palmengarten e.V. als Einrichtung auswählst:

https://einkaufen.gooding.de/foerderverein-schule-am-palmengarten-e-v-120732

Du hast keine Lust zu shoppen und spendest lieber direkt? Das geht auch über gooding.de:

Danke

Impressum:
Förderverein Schule am Palmengarten e. V.
Karl-Heine-Straße 22b
04229 Leipzig
Vereinsregister: VR 6622
Registergericht: Amtsgericht Leipzig

Vorstand:  
1. Vorsitzende
Ines Skarabis
Ines.Skarabis@fv-gap.de

Kassenwart
Katja Kirrbach 

2. Vorsitzende
Dorothea Schwarze
Dorothea.Schwarze@fv-gap.de 

Werde MITGLIED im Förderverein Schule am Palmengarten e. V. - wir freuen uns auf dich! 
Den Antrag findest du hier https://www.fv-gap.de/download/flyer.pdf
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UNTERSTÜTZE deinen Förderverein

https://spenden.gooding.de/foerderverein-schule-am-palmengarten-e-v-120732

https://filiale.kaufland.de/service/filiale/leipzig-altlindenau-1720.html

Die Spenden aus der Kaufland Filiale am Lindenauer Markt 
gehen an unseren Förderverein!

Quelle: Kaufland

„Jeder Cent zählt! Für deine Region. ist das neue Filialspendenkonzept 
von Kaufland. 
Denn schon kleine Beträge können Großes bewirken. Unsere Kunden 
können in jeder unserer mehr als 750 Filialen in Deutschland beim 
Bezahlen auf den nächsthöheren 10-Cent-Betrag aufrunden und/oder 
ihren Pfandbon spenden, um eine soziale Organisation aus ihrer Region zu 
unterstützen.“

Auch wenn du noch nicht Mitglied unseres Schulfördervereins bist, so kannst du uns dennoch ganz unkompliziert 
unterstützen = Einfach beim Einkaufen!

Termine
save the date

Terminvorschau - SAVE THE DATE

23.4.24 Mitgliederversammlung FöV

6.6.24 Sommerrausch • 17.6.24 Garden Games

18.6.24 ab 19 Uhr Stammtisch des FöV (Felsenkeller)


